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Weitere Fragen zur Entwicklung der Schafhaltung in 
Thüringen

Auf Grundlage der Beantwortung der Kleinen Anfragen 7/437 und 7/682 
durch die Landesregierung in den Drucksachen 7/811 und 7/1313 erge-
ben sich Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele haupt- und wie viele nebenberufliche Schäfer gab es in den 
Jahren 2020 bis 2022 in Thüringen (bitte nach Jahr, Tieranzahl und 
Schafrasse aufschlüsseln)?

2. Wie viele Thüringer Schäfereibetriebe/Schafhalter haben seit dem 
Jahr 2014 bis aktuell den Betrieb/die Schafhaltung aufgegeben (bit-
te nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

3. Wie viele Schäfer hielten nach Kenntnis der Landesregierung in den 
Jahren 2020 bis 2022 Schafe welcher Rasse und Anzahl ohne Ge-
winnung von Schafprodukten?

4. Wie viele Auszubildende für das Berufsbild des Tierwirts der Fach-
richtung Schäferei gab es in den anerkannten Ausbildungsbetrieben 
in den Jahren 2020 bis 2022 und wie viele haben die Ausbildung er-
folgreich abgeschlossen (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?

5. Anschließend an die Frage 4, wie viele Auszubildende in den Jahren 
2020 bis 2022 waren Frauen und wie viele haben die Ausbildung er-
folgreich abgeschlossen (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?

6. Welche Ausbildungsförderungen beziehungsweise Ausbildungsan-
reize (beispielsweise durch verstärkte Bewerbung des Berufs) hat 
die Landesregierung in den Jahren 2020 bis 2022 unternommen und 
wie bewertet sie das Ergebnis? Falls keine derartigen Ausbildungs-
förderungen durchgeführt wurden, warum nicht?

7. Wie viele Schafhalter bewirtschafteten in den Jahren 2020 bis 2022 
Biotopgrünland?

8. Wie oft wurde in den Jahren 2020 bis 2022 die Schaf-Ziegen-Prämie 
von Schäfern bei den zuständigen Landesbehörden beantragt, wie 
viele Anträge wurden genehmigt und wie viele warum nicht?
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9. Welche Förderungsmaßnahmen (finanzielle Förderung, Standort-
förderung, Beratung et cetera) seitens der Landesregierung gibt es 
für Schafhalter aktuell und wie gestalteten sich in den Jahren 2020 
bis 2022 die eventuellen finanziellen Förderungen (bitte nach Jahr 
und Art der Fördermaßnahme aufschlüsseln)?

10. Welche Möglichkeiten sieht die Landesregierung, das Berufsbild des 
Tierwirts der Fachrichtung Schäferei seitens des Landes stärker zu 
unterstützen oder stärker zu bewerben?
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